

NEL A. GONZÁLEZ ZAPICO Presidente de Confederación SALUD MENTAL ESPAÑA



Familiar de una persona con trastorno mental, llegó al movimiento asociativo en el año 2000, como voluntario en la asociación AFESA FEAFES Asturias en Gijón. Allí comenzó dando cursos de tratamiento del cuero, formándose posteriormente en auxiliar de psiquiatría y terapia hipnótica, lo que le abrió las puertas para ser capacitador en los grupos de apoyo de Gijón.

Enseguida le pidieron formar parte de la Junta Directiva de la asociación, de la que se convirtió en secretario llegando en 2004 a ocupar el cargo de presidente de AFESA, representante en el CERMI de Asturias y representante en la Confederación, donde ocupó el cargo de tesorero en 2005. Posteriormente se hizo cargo de las funciones de secretario y desde junio de 2012 hasta octubre de 2015 fue el vicepresidente de la Confederación, convirtiéndose en presidente el 24 de octubre de ese año. Es, además, vicepresidente del CERMI Estatal y patrono de Fundación ONCE.

Con amplios conocimientos en creación de empresas, economía social y voluntariado, ha formado parte también de la Plataforma de Voluntariado de la empresa donde ha trabajado hasta su jubilación, Arcelor Mittal, desde donde ha tenido la oportunidad de relacionarse también con los integrantes de la Arcelor Mittal Foundation.